

RDa  
3-13  
adu 3/13

Marzo 1

Mi brother:

Espero que al recibo de estas lineas te encuentres bien, sobre te dire que creo que voy para Miami en este mismo mes si Dios quiere segun me dijo Bob mi abogado el viernes cuando hable con el, Bob me dijo que habia hablado por telefono con mi caseworker y el tipo cambio la historia que me dijo a mi sobre los 18 meses, el le conto a Bob que era orden sobre los 18 meses la habian suspendido (que casualidad) que el iba a preparar mis papeles para el traslado asi que vamos a esperar ahora que llegue la respuesta de la Regional.

Como tu estas loco, o yo soy el que lo estoy ya que cuando nos vimos aqui tu me dijiste o me parecio a mi que me habian dicho que les habian negado la fianza y sin embargo en una carta que recibí tuya hace un par de semanas me dicen que el juez todavia la esta estudiando yo espero que no hayan gastado esas 4 lucas por gusto.

El otro dia recibí contesta de la corte contestandome la mocion 2255 que presente pidiendo una revision del caso para que me hicieran un nuevo juicio, la contesta me llego con un denied una grande que el Empire state (smile)

El hermano mio que esta en C.R. creo que se va a tener

que meter ALLA por lo menos 8  
meses, pues en la forma que lo  
ibamos a traer se jodio ya que  
la gente que los iba a traer estan  
en el talago.

De la que recibí  
carta fue de la perversa y MAN-  
cornadora Rosario, dice que  
ya se acabo la huelga donde  
ella esta, y que las fitas que  
le mande no las recibio creo que  
se han perdido o estas H.P. se  
quedaron con ellas.

Bueno mi hermano  
Aqui te mando un recorte de  
periodico y cuando vaya para  
Miami le dare recuerdos de tu  
parte al Sr. de la Cova.

Antes de que se me  
olvide estaras enterado de lo  
que hicieron estas H.P. con  
Jimenez y Ortega los deportaron  
para Mexico que H.P. son estos  
americanos despues hablan de  
los ruso, yo espero que Mexico  
no se los entregue a Fidel porque  
le dan paredon.

Yo te dejare saber  
tan pronto me vaya para Miami  
mandame el telefono de Ignacio  
para llamarlo tan pronto llegue a  
Miami ya que alli el telefono es por  
la libre y aqui una vez a la semana  
15 minutos OK no se te olvide.

Cuidate

Abrazos

M.